

## 9 et 10 janvier 2021, SORTIES MONTAGNE EN VALLEE D'AURE

Les 9 et 10 janvier dernier, se sont déroulées les 2 premières sorties "montagne hivernale" de la saison.

2 groupes de 6 personnes ont participé à ces activités dont l'hébergement était à Ancizan en vallée d'Aure.



Un groupe de 6 encadré par Thierry Breda a fait une sortie "raquettes" à neige.

Ils ont pu découvrir la cabane du Docteur Pic, en pleine forêt.



Un groupe de 6 encadré par Hugues et Domi a fait une sortie "cascade de glace" sur le panneau de la Dorada, à proximité du tunnel de Bielsa. Malgré une mauvaise chute d'un des encadrants en début de journée, tout le monde a pu grimper. La journée s'est terminée dans la bonne humeur (tout de même douloureuse pour l'un d'entre nous) et sous la neige. Cela a permis de réviser le montage des chaînes et la conduite sur neige !

La neige est tombée abondamment le samedi puis dans la nuit du samedi au dimanche. Cela a conduit à modifier le programme du dimanche matin, qui s'est transformé en ballade dans les environs d'Ancizan, où la nature s'était parée d'une blancheur immaculée !!

Souhaitant un prompt rétablissement à notre ami encadrant, à bientôt pour de nouvelles aventures !